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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA ÚNICA E VIRTUAL CONVOCADA 

PELO EDITAL 001/2022 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS 

SERVIDORES FEDERAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO 

SINDICAL SANTA ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

Ao vigésimo primeiro dia de março de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, em 

chamada única e virtual, reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária Virtual, 

através do Google Meet, a Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE Seção 

Santa Rosa do Sul, para tratar da seguinte pauta, conforme edital 001/2022:a) 

Informes de Conjuntura: Reforma Administrativa e Campanha Salarial;a.1) 

Deliberação Sobre Adesão à Greve em 23/03/2022;a.2) Eleição para delegados da 

172º Plena Nacional do Sinasefe;a.3) Deliberar Sobre Autorização de Auxílio Para 

Participantes nos Movimentos, b) Deliberação sobre Proposta de Aquisição de uma 

Sede Própria; c)Discussão e Deliberação Sobre o Fornecimento de Doses da Vacina 

Contra Gripe; d) Informes Gerais da Diretoria Executiva e da Assembleia;d.1) Informes 

Prestação de Contas do Ano de 2021.Ao iniciar os trabalhos, a coordenadora-geral 

presidente, Darc Ionice Feijó da Rocha cumprimenta a todos, designando a mim, 

Sandra Coelho P. Magenis, auxiliar de escritório da seção sindical, para secretariar a 

assembleia e lavrar a presente Ata. Em seguida, Darc inicia a seção falando do 

primeiro item de pauta onde ela traz como convidado Diego Rodolfo Simões professor 

do campus de Luzerna e membro da DN que falará sobre os Informes de Conjuntura: 

Reforma Administrativa e Campanha Salarial. Diego cumprimenta a todos e inicia 

falando das lutas que a classe vem passando, com cortes de verbas, o quanto os taes 

e professores são escrachados e levam pancada pelo próprio povo, os salários dos 

docentes a cinco anos congelado, que geram perdas de mais de 50% do salário, fora 

a inflação que sobe a cada dia sobrecarregando a desvantagem salarial. Diego fala 

também da reforma administrativa da Pec 32 que visa desvalorizar o servidor público 

e que é preciso estar sempre atento e presente nas lutas e o quanto esses movimentos 

são importantes. Diego fala que no início deste ano, iniciou-se a campanha pelo 

reajuste salarial com a alíquota de 19,99% e que em janeiro o Fonasefe e outras 

seções sindicais individuais protocolaram um oficio junto ao ministério da economia e 

até o dia de hoje não tiveram resposta. Diego fala que no dia 23/03/2022 terá um 

indicativo de greve e que temos que juntar esforços para que ele tome uma grande 
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proporção, para que haja efeito rápido por ser um ano eleitoral e o reajuste só poderá 

ser concedido até o dia 04 de abril. Diego agradece a todos, pergunta se alguém tem 

alguma dúvida, ninguém se pronuncia.Diego passa a palavra a Darc que o  agradece, 

e ainda dentro do primeiro item de pauta Darc pede para que as vinte e cinco 

sindicalizados presentes na assembleia votem seu posicionamento em relação a greve 

a favor ou contra. Com 12 votos a favor, 10 votos contra e três abstenções decide-se 

por aderir à greve. Depois Darc pergunta dentre os presentes em assembleia quem 

gostariam de se colocar à disposição para candidatar-se a delegado na 172 Plena 

que acontecerá nos dias 23 e 24 de março de forma hibrida. Miriam pergunta até 

quantos delegados nossa seção poderá colocar, Darc explica que de acordo com o 

número de sindicalizados em nossa seção podemos colocar até 4 pessoas. Israel 

Cardoso Vasconcelos e Davi de Vargas se dispõe a candidatar-se a delegados e 

ninguém mais, Darc então propõe que todos votem a favor ou contra a eleição dos 

dois candidatos a delegado, e neste momento totalizando 20 sindicalizados presentes 

com direito a voto todos concordam unanimemente a favor dos dois delegados, 

ficando assim deliberado. Darc explica que assim como outras vezes teremos custos 

com envio dos colegas com passagens e hospedagem, e como estamos com a data 

muito próxima a plena também poderá ser on-line, deste modo irá se verificar a 

possibilidade de deslocamento dos dois delegados ou se os mesmo irão participar 

através da plataforma digital Zoom. Darc diz também que será informado o número de 

telefone e whatsapp de Israel e Davi onde serão adicionados todos os participantes a 

um grupo de transmissão. Darc passa para o próximo item, deliberação sobre      proposta 

de aquisição de uma sede própria, ela explica que sente a necessidade da aquisição 

de uma sede própria para o sindicato e que isso já vem sendo discutido desde outras 

assembleias e que acha estar no tempo de tomar frente a este assunto  e começar a 

procurar um local que talvez possa até servir para locações futuras, e ajudar na renda 

do sindicato, mas que esta situação ficara para ser votada em outra assembleia devido 

ao tempo estar muito prologado, todos estão de acordo. Passando  para o próximo item 

de pauta, discussão e deliberação sobre o fornecimento de doses da vacina contra 

gripe, Darc fala que já temos o orçamento das vacinas e que este ano o valor será de 

R$ 80,00 para o sindicalizado e o familiar. Darc pergunta se todos         estão de acordo 

com a vacinação votando  a favor ou contra. Todos unanimamente votam a favor, 

deliberando pela campanha. Depois Darc pede que votem a favor ou contra para duas 
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doses por sindicalizado, através da votação pelo sim da maioria fica definido que as 

duas doses serão custeadas pelo sindicato. Marilane e Patrick levantam como 

discussão a questão de quem não vacinar como ficaria, pois, na campanha anterior 

algumas pessoas solicitaram e não se vacinaram. Darc explica que será enviado um 

formulário para saber quem vai querer as doses, mas devido ao tempo prolongado 

fica decidido que será pauta para próxima assembleia o modo que será cobrado as 

vacinas de quem solicitar e não tomar as doses. E como último informe Darc fala que 

já apresentou para o Concelho fiscal toda a documentação solicita e os balancetes de 

2021 e que aguarda resposta de apreciação dos mesmos para marcar uma próxima 

assembleia e informar os sindicalizados o resultado. Darc menciona que por parte da 

Diretoria não há mais informes e nem assuntos em pauta, agradeceu a presença de 

todos e encerrou a assembleia. Eu Sandra Coelho P. Magenis, na função de secretaria 

da assembleia, lavro a presente ata que segue assinada por mim, pela secretaria geral 

da seção , Cristina Claumann Freygang e pela Coordenadora Geral Darc Ionice Feijó 

da Rocha. 

 
 
 

Sombrio, 21 de março de 2022. 

 
 
 
 

Darc Ionice Feijó da Rocha Cristina Claumann Freygang  Sandra C. Magenis 

Coordenador-geral  Secretária-geral Secretária da Assembleia 


